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-- English follows --

Vous l’attendiez avec impatience : la campagne de vins 2023 d’Est-
Nord-Est est officiellement lancée ! Encore une fois cette année, votre
soutien contribuera à l’épanouissement de notre autonomie
financière. Votre engouement à chaque campagne est précieux
puisqu’il nous permet non seulement de maintenir nos activités, mais
également d’avoir la marge de manœuvre nécessaire pour développer
de nouvelles initiatives en réponse aux besoins des artistes et des
auteur·e·s en art actuel !  

Notre objectif : 5 000$ ! Faites vite, la campagne
se termine le 19 novembre !
 

POURQUOI CONTRIBUER ?

Pour soutenir des artistes et des auteur·e·s du Canada et de
l’international dans l’avancement de leurs recherches en art
actuel 
Pour offrir de meilleures conditions de travail aux membres de
l’équipe
Pour entretenir à long terme les installations du centre afin
d’en faire profiter les membres et les résident·e·s pour plusieurs
années encore
Pour découvrir de savoureux vins d’importations privées 
Pour partager une douceur durant les fêtes tout en faisant un
geste concret pour la culture

DES VINS POUR L'ART

Quelques ami·e·s d’Est-Nord-Est, des membres de son équipe ainsi
que certain·e·s acteur·ice·s de son conseil d’administration ont eu le
plaisir de se rassembler avec Sélection Caviste lors d’une
dégustation qui a mené à la sélection de quatre vins au charme
éclatant. Autant dire que ces caisses ont été pensées pour vous!

https://mailchi.mp/estnordest/des-vins-pour-lart-2022-raise-a-glass-to-art-15134642?e=[UNIQID]


Nous proposons cette année deux vins blancs et deux vins rouges,
un ensemble parfait pour se retrouver entre familles et ami·e·s afin de
déguster et siroter de doux nectars. Santé ! 

UNE SÉLECTION UNIQUE DE 4 VINS

DONS EN ARGENT
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Si vous ne souhaitez pas acheter de vins, mais désirez tout de même
participer à notre campagne en faisant un don, vous pouvez le faire
via Zeffy.

LIVRAISON

Vous pourrez récupérer vos caisses avant la période des fêtes à
Québec, Montréal et Saint-Jean-Port-Joli ! Nous vous contacterons
après le 19 novembre pour vous indiquer l’adresse exacte des
différents points de chute et les dates de cueillettes. 

REÇUS POUR FIN D'IMPÔT
 
Des reçus officiels de don seront remis :

62,34 $ pour une caisse de 12 bouteilles
20,78 $ pour une caisse de 4 bouteilles

 Merci de partager la campagne à vos proches ! 

Via Facebook Via courriel

À PROPOS D'EST-NORD-EST

Est-Nord-Est résidence d’artistes soutient une communauté
internationale d’artistes et d’auteur.e.s en art actuel en offrant un
espace et du temps pour la recherche et l’expérimentation ainsi qu’un
accès privilégié à des ressources et des savoir-faire locaux.

Besoin d’information ? Appelez-nous au 418-598-6363.

Remerciements à Sélection Caviste
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You were impatiently waiting for it: the 2023 Est-Nord-Est wine
campaign is officially launched! Once again this year, your support will
contribute to the development of our financial autonomy. Your
enthusiasm for each campaign is precious since it not only allows us
to maintain our activities, but also gives us the leeway to develop new
initiatives in response to the needs of artists and authors in
contemporary art!

Our objective: $5,000! Act fast: the campaign ends
November 19! 
 

WHY CONTRIBUTE? 

To support artists and authors from Canada and abroad in the
advancement of their research in contemporary art
To provide better working conditions to the ENE team 
To maintain and improve equipment and facilities for the
benefit of members and residents for many years to come
To discover delicious privately imported wines
To share a treat during the holidays and at the same time do
something real for culture

RAISE A GLASS FOR ART
 
A few friends of Est-Nord-Est, members of its team, as well as certain
actors of its board of directors had the pleasure of meeting
with Sélection Caviste during a tasting that led to the selection of
four wines with dazzling charm. In other words, these cases have
been created with you in mind! This year we are offering two white
wines and two red wines, a perfect set to meet up with families and
friends to taste and sip sweet nectars. Cheers!

A UNIQUE SELECTION OF FOUR WINES 



CASH DONATIONS

If you don’t want to buy wine but still want to participate in our
campaign, you can make a donation via Zeffy.

DELIVERY
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You can pick up your cases in Québec City, Montréal and Saint-Jean-
Port-Joli before the holiday season! We will contact you after
November 19 to give you the exact addresses and dates for pick-ups.

TAX RECEIPTS
 
Official tax receipts will be issued:

$62,34 for a case of 12 bottles
$20,78 for a case of 4 bottles

Thank you for sharing the campaign with friends and family!

Share on Facebook Forward by Email

ABOUT EST-NORD-EST
 
Est-Nord-Est résidence d’artistes provides support for an
international community of artists and authors by offering space and
time for research and experimentation, as well as privileged access to
local resources and skills.

Problems with your order? Call us at 418-598-6363

Our thanks to Sélection Caviste
Design: Simon Guibord
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